



第2回「校内授業研究会」開催

本校の学校経営の重点の一つが「学力向上」です。その中で一番大切なのは、日々の授業です。授業は、教師と生徒の共同作品とよく言われ、生徒は授業を通して力を付けていきます。そして、教師は、「できる・わかる」、「生徒が主役となる」授業づくりに向けて研修を重ねています。

今回は、3年生の2クラスで授業研究会を行いました。

3年1組・・・室岡貴翔教諭 理科 「エネルギーと仕事」

3年2組・・・戸村 誠教諭 社会 「財政と国民の福祉」

3年2組の社会の授業は、「消費税が8%から10%にアップしたのはなぜか?」という問いに対して、自分の考えをしっかりと根拠をもって説明することがねらいでした。事前に7時間かけて、グループ毎に、「税金をどのように使っているか」、「どのような税収入があるか」、「日本と外国の税金の違い」等、5つのテーマで調べ学習を行い、紙面やタブレットにまとめて発表をしました。発表資料を整理し自分の答えを考え、友達の考えなども聞きながらしっかりとした考えをまとめることができました。



3年1組の授業では、「身の回りのエネルギーは、どのように移り変わっているのだろうか。というねらいのもと、身近なもの(カイロ、アイロン、モーター、乾電池など)がどのようなエネルギーに変換しているのか、自分で考え、グループで考え、関連づけて図で表していきました。さらに、他のグループの説明を聞き、考えが広まったり、深まったりしたことを互いに伝え合いました。図で表したり、タブレットを活用して調べたり、様々なツールを活用してまとめることができました。

さすが3年生！！

これまで、小国中学校の学校生活、様々な行事を成功させ、1・2年生を引っ張ってきた3年生のすばらしい姿を見ることができた授業でした！！



秋のプランター花植え



学校環境パートナーのみなさんより、来春にきれいなパンジー、オキナグサが咲くように、今年度最後のプランターの花植えをしていただきました。寒い風が吹く中、8名のパートナーの方々(志田やよ江さん、舟山恵美子さん、舟山頼子さん、本間富美子さん、鈴木なる子さん、大津修子さん、西原初子さん、川崎勇光さん)にご協力をいただきました。本当にありがとうございました。今年度は、4回、延べ22名の環境パートナーの方々にご協力いただきました。お陰様で、きれいな環境の中で、子供たちは学校生活を送ることができました。

令和6年度 小国中選挙管理委員決定！！

来年度の小国中のリーダーを選出する生徒会役員選挙の選挙管理委員会が決定。「告示」を受けて、意欲、自覚、責任とともに、学校あげて選挙ムードを盛り上げていきたいものです。

12月5日(木)に選挙が行われます。それに先立ち、11月12日(火)の生徒朝会で選挙管理委員会から告示されました。

今年度は、選挙運動は、11月29日(金)～12月4日(水)まで実施され、朝7時55分～8時05分までの時間帯に、生徒昇降口付近で登校生徒への挨拶と呼びかけを行います。また、昼の放送や終わりの会で教室を回り、決意等を伝える場も用意されています。

さらに、1、2年生では、生徒会役員選挙に向けて、学年集会で意識を高めたり現生徒会役員の代表から学校を背負う意味やリーダーとしての心構え、立候補にあたっての考え方を話してもらったりするなどの取り組みを行う予定です。

先輩方の伝統を受け継ぎ、さらに発展できるように、また、小国中学校のリーダーになるというしっかりとした「自覚」を持って選挙活動に取り組んでほしいと思います。



選挙管理委員会メンバー ◎委員長 ◎副委員長

1年1組	高橋 明輝さん	山口 裕生さん
1年2組	嶋貫 日依さん	塚原 陸斗さん
2年1組	齋藤 銀辰さん	舟山 来瞳さん
3年1組	○加藤 匠峰さん	◎佐々木ふありさん
3年2組	小池 誉さん	嶋貫 桜華さん

ちょっとした気持ちで・・・うれしい！！

紅葉の季節。本校のイチョウの木々も見事に色付き、最近では、毎日大量の落ち葉となっています。生徒会役員が落ち葉掃きをしてくれていますが、全校生へ、落ち葉掃きを手伝ってほしいとお願いしたところ、自主的に落ち葉掃きに協力してくれる人が日に日に多くなっています。自分達の学校を自分達で生活しやすくしようとする気持ち・・・とてもうれしく思います。

